

Le concert des élèves du cycle 2

Mardi 22 mai 2018

Quelle journée !

Le matin nous avons travaillé dans nos classes. Puis le midi, nous avons pris le car pour faire une répétition générale dans la grande salle de spectacle du Doué à Cugand. Cette salle est magnifique et très impressionnante.



Céline a installé les instruments de musique devant.

La salle est vide ! Ce soir, nos parents y seront assis pour nous écouter.

Lorsqu'un groupe chante, l'autre groupe est assis sagement derrière pour ne pas déranger les chanteurs.

Le concert

19h40 : Nous arrivons sans nos parents. Nous avons le trac. Les enseignantes nous font monter sur scène et nos parents entrent dans la salle.



20h : le concert.

C'est un grand bonheur car nous avons chanté avec notre cœur. Nous sommes très fiers de nous.

